

PRESENTACIÓN

Publicar... un desafío???

Desde que la Medicina dio sus primeros pasos en este mundo, vio la necesidad y preponderancia de que la investigación del ser humano tanto en su estado sano como enfermo lo llevaría a poder entender de mejor manera su vida y tratar de mejorarla.

Puesto que hoy en día donde los nuevos paradigmas de la Medicina y más aún del Manejo del Proceso Salud-Enfermedad que nos han llevado a ver/tratar al enfermo y no a la enfermedad, ver su entorno, y no solo a los agentes microbiológicos, ver a los entes con quienes se relaciona “Familia-Comunidad” y no solo a los Focos Infecciosos, Casos Primarios y demás, que hoy en día el mundo entero, y más aún el mundo de la salud a girado su mirada hacia el manejo integral y Transdisciplinario de los pacientes “Seres Humanos” dentro de las teorías de la Complejidad misma que actualmente sacuden el pensamiento filosófico de las ciencias, que recién entendemos la importancia de que un profesional en Salud, no deba de ser más un todologo... sino más bien un profesional del cambio, un profesional actualizado: Académica-Científicamente y por supuesto con el compromiso social, puesto que solo así podremos estar preparados para tratar las patologías del ayer y del mañana.

Es por todo esto, que se vio la necesidad de poner a disposición de estudiantes y profesionales en Salud, una Revista Médico-Científica, que vaya a preponderar los trabajos científicos de carácter social, en busca de relacionar los tres pilares fundamentales en un profesional Integral: excelencia Académica, Científica y Compromiso Social.

Dr. Gonzalo Carpio Deheza MD
Dir. Gral. Revista Médico-Científica “Luz y Vida”
Asesor General-Fundador FRACISOMED-LV